



SUD éducation Guyane interpelle le Président de la République !

L'école en Guyane ce sont :

- Plus de 2000 enfants non scolarisés !!!
- Des structures sociales inexistantes ou insuffisantes (en particulier pour les enfants les plus fragiles : une fin d'année à une seule éducatrice à Saint Laurent !).
- Des moyens de transport, de logement, pour se nourrir (en particulier sur le fleuve) totalement insuffisants.
- Des écoles, collèges, lycées qui ne suivent pas la démographie et qui débordent (des taux de remplissage allant jusqu'à plus de 120%).
- Des infrastructures inadaptées ou vétustes (cf. Melkior et Garré, par exemple).
- Des dizaines de postes vacants chaque année (cf. collège de Papaïchton).
- Des emplois précaires à la pelle (des vies scolaires avec 75% de C.U.I.).
- Des personnels en souffrance au travail (cf. nombre d'arrêts maladies, suicides, etc.).
- Une absence de médecine du travail pour les agents de l'état.
- Une hiérarchie trop souvent incompétente et tyrannique (cf. 2016-2017 à Javouhey).

ALORS QUE LA POPULATION S'EST SOULEVEE MASSIVEMENT EN MARS ET AVRIL POUR RECLAMER UNE ECOLE DE QUALITE EN GUYANE QUE RECOLTONS-NOUS ?

- **UNE RENTREE CATASTROPHIQUE !**
- UN COMITE DE SUIVI INACTIF SUR LA QUESTION DE L'EDUCATION DANS LES ACCORDS DE GUYANE !

Le temps des effets d'annonce et de la communication est révolu !

NOUS NE VOULONS PAS UNE SIMPLE REPONSE !

NOUS VOULONS DES ACTES !

LES ENFANTS DE GUYANE NE SONT PAS DES MARCHANDISES !

ET NOUS, PROFESSIONNELS DE L'EDUCATION, NE SOMMES NI DES GARDIENS DE PRISON, NI DES MANAGERS, NI DES COMMERCIAUX !